



「夢実現」～可能性は無限～

大矢野中
学校だより

令和7年度 第15号 令和7年9月5日（金）

文責 校長 松田 真也

2学期が始まりました。生徒はどんな思いで、2学期をスタートさせたでしょうか。生活のリズムの変化に、**緊張や不安**を覚える生徒もいたようです。昼間は残暑も厳しいですが、それでも**元気な大中生**の声が校舎に響いています。中学生は、たくさんの人と交わりながら**心を磨き、生きる力を育み、日々成長**をしていきます。2学期も大中生の**成長**をお伝えします。

今回は、九州・全国大会の様子と2学期はじめの学校の出来事を紹介します。



暑い季節も花壇を彩る4色のポーチュラカ

大きな舞台で悔いなく完全燃焼～九州・全国大会で躍動～

夏休み期間中に、熊本県の代表として**九州大会**や**全国大会**を経験した生徒がいます。代表として大きな舞台に出場するので、練習はもちろん体調や日頃の生活まで気を配っての夏休みは大変だったことでしょう。この貴重な経験は、**自信**と人生の大きな**財産**となるはずです。指導いただいた方々や支えてくださる保護者への**感謝**も改めて感じたのではないかでしょうか。

◎2年 篠田 一翔 さん 低学年男子100mハードル



8月9日に鹿児島市白波スタジアムで行われた**九州大会**で見事に決勝に進出し、決勝でも見事な走りで、**5位入賞**を果たしました。

体力と走力につけることはもちろん、スタートダッシュやハードリングの練習を何度も何度も繰り返し練習して臨んだ本番でした。県大会とは違う雰囲気で、皆速そうに見えましたが、やる気も出ました。予選を突破し決勝に出られたことも、決勝で一つ順位を上げられたことも嬉しかったです。こういう大会に出られて良い経験ができる本当に良かったです。自己ベストを更新して、来年も出られるようさらに練習に励みます。応援ありがとうございました。

◎ソフトテニス部男子 8月3日から沖縄市で行われた**九州大会**。団体戦では、地元沖縄県の大宜味中をストレートで破りましたが、2回戦で準優勝したNTT長崎クラブに2-1で惜敗。個人戦の磯田・山並ペアは、予選リーグ2勝1敗でベスト8を逃しました。沖縄遠征は大変でしたが、暑い沖縄の青空の下、全力プレーができました。（↑九州大会・沖縄で）



そして、8月19日、20日は、地元熊本での**全国大会**。豪雨被害にもめげず、お盆休みも返上して、この夏ずっと練習に励んで臨みました。先に行われた個人戦は、熊本県チャンピオンの磯田・山並ペアは残念ながら四国チャンピオン高知県明徳義塾中のペアに敗れてしまいました。団体戦では、北信越代表石川県七尾中に1-2で敗れました。全国の壁は高く勝つことはできませんでしたが、8人で駆け抜けた**熱い熱い夏**でした。涙の後は、たくさんの応援に感謝し、笑顔が爽やかでした。（↓全国大会・パームドーム熊本で）



キャプテン・山並來蓮さんの言葉

一生思い出に残る貴重な経験をさせてもらいました。たくさんの応援ありがとうございました。正直、結果を残せず悔しい気持ちと申し訳ない気持ちがあります。これから応援していただいた分をお返しできるよう学校生活でも頑張ります。先生や家族、チームメイトにもお礼を言いたいです。

9/3, 4 3年生が、2日間の「職場体験」で多くを学ぶ。

3年生が2日間の「職場体験学習」に臨みました。夏休みまでに事前のあいさつと打ち合わせをすませ、仕事の手伝いをさせていただくことを通して、**仕事の意義や苦労**、そして、**やりがい**を知り、自分の将来に向けた展望を持つことが目的でした。今年は、保育園、小学校、飲食店、宿泊観光、建設・工務、販売店・医療福祉関係など、**38もの事業所**にご協力いただきました。

慣れない仕事に、ご迷惑をおかけしたかもしれません、各事業所でとても良くしていただき、3年生全員、充実した、**学びの多い貴重な2日間**となりました。ありがとうございました。

3年生に学んだことを聞くと、「礼儀、あいさつ、知識・技術、協力、気配り」等の大切さだという答えが返ってきました。感想を聞くと、「保育園の先生方はたくさんのこと気に配っていらっしゃることが分かりました。」「物を作ることの大変さと面白さが少し分かりました。」「お客様と接するのは気を遣うので疲れました。」などと話してくれました。

この経験を生かし、自分の**将来・仕事を意識して、進路選択と進路実現**（受験）に向かってほしいと思います。3年生の**「夢」**を応援します。



Welcome to Kamiamakusa ~ようこそ、大矢野中学校へ~

2学期から新しく二人の**ALTの先生**が、大矢野中学校に赴任されました。お二人に、共通しているのは、アメリカの大学で日本語を学び、日本の大学へ留学されて、さらに日本に興味を持ち、日本に来られたところです。フレッシュなお二人をどうぞよろしくお願ひします。



ベン先生

HEBERT BENJAMIN SEAN(ヘバート・ベンジャミン・ショーン)

ロサンゼルス出身で、22歳です。ワシントン大学を卒業し、日本にきました。「**ベン先生**」と呼んでください。

趣味は、「**剣道**」です。他にもバレー・ボールなど、**スポーツ**は何でも好きです。一緒にスポーツしましょう。上天草市の印象は、一番は美しい海。そして、魚などの海の食べ物がおいしいことです。私が特に好きなのは、「**さしみ**」です。**英会話**をしたい人、いつでもどんどん話しかけてください。みんなとたくさん話がしたいです。



パークー先生

COPELAND PARKER (コーブランド・パークー)

サンフランシスコ出身で、23歳です。

趣味は「**旅行**」です。日本語の勉強と「料理」を頑張っています。どちらもまだ下手だけど・・・。日本に留学し、とても楽しく、ますます日本の方が好きになり、ALTに応募して日本にきました。日本の夏はとても蒸し暑いです。でも、**上天草市**は、海がきれいです。**穏やかな町**で、人々がとても親切で優しいので、**大好き**です。みなさん、**英語の勉強**と一緒に頑張りましょう。